

Gemeinde Mainhausen, Montag, 19. Juni 2017

Deutschlands beste Step-Aerobic-Turnerinnen kommen aus Zellhausen

TGZ holte sich das Triple

Nach 2014 und 2016 holte sich die 1. Step-Mannschaft der TGZ in der Altersklasse 18+ erneut den Sieg im Bundesfinale im Rahmen der Deutschen Meisterschaften in Berlin. Man freute sich besonders, dass in diesem Jahr der Abstand zu den anderen Startern so hoch ausfiel. Während man bei den vorangegangenen Siegen bei der DM meist nur 1 bis 2 Zehntel Vorsprung hatte, siegte man gegen die Zweitplatzierten aus Zizenhausen mit fast einem Punkt. Nachdem man früher meistens mit der Kompositionsnote (auch bedingt durch die tollen und gut durchdachten Choreographien, sowie die Musikzusammenschnitte von Dominique Zilch) punkten konnte, lag man in diesem Jahr in der Ausführungsnote sogar noch höher. Die Arbeit der vergangenen Jahre hat sich somit ausgezahlt und man ist mittlerweile der Konkurrenz auch technisch überlegen. Am Start waren: Paula Classen, Anna Gerfelder, Elyane Malsy, Ronja Malsy, Carla Reuter, Zoe Thielking, Chiara Winter und Dominique Zilch (als Ersatzturnerinnen: Annika Disser, Annabelle Flemke, Franziska Fuchslocher, Hannah Merget, Miriam Pieczyk, Alessa Thiel, Luise Weber und Nina Wolf).



Alle Turnerinnen dieser Mannschaft, von denen jede im Jahresverlauf bei Wettkämpfen eingesetzt war, haben zu diesem tollen Erfolg beigetragen und tragen zu Recht den Meistertitel. Ohne Ersatzstarterinnen, die bei fast allen Wettkämpfen mitfahren, bei Verletzung einspringen und gleichwertige Leistungen zur Erstbesetzung abliefern können, wäre eine solche überragende Leistung nicht möglich.

Aber auch um den Nachwuchs braucht man sich keine Sorgen zu machen. In der Altersklasse 12-17 konnte man Punktgleich mit der Sieger-Mannschaft aus Ulm den 2. Platz erringen. Bei Punktgleichheit zählt die bessere Ausführungsnote. Diese hatten in diesem Jahr die Ulmer. Nachdem die Ulmer 2016 noch einen wesentlich höheren Punktvorsprung hatten, freut man sich bei der TG Zellhausen umso mehr über diesen 2. Platz mit der tollen Wertung in 2017. Der hauchdünn verpasste Sieg tritt dadurch in den Hintergrund. Für diese Mannschaft waren am Start: Alina Dambacher, Vanessa Folz, Lara Groh, Lina Honigmann, Norea Lorenz, Hanna Meisinger, Lilith Merget und Teresa Wondrak (Ersatzstarterinnen: Shirin Aldemir, Svenja Ehehalt, Cecile Gutmann, Leonie Keller, Kathrin

Maikranz, Fiona Reising, Alea Richter und Michelle Wirkner).

Die Freude über zwei solch große Erfolge ist beim Trainerteam (Dominique Zilch, Astrid Schmitz und Susanne Zilch) riesig.

Für alle, die Interesse an der Wettkampf-Aerobic haben, besteht ab sofort die Möglichkeit, ins Training hinein zu schnuppern. Der Einstieg ist nur bis Mitte September möglich, da dann die Vorbereitungen für die neue Saison beginnen. Nähere Infos und auch aktuelle Wettkampf-Videos auf der TGZ Homepage.